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Procès-verbal de la séance du Conseil d’Établissement de l’École 

La Farandole, tenue le 12 mars 2019 à 19h00 au 400, boul. 

Constable, McMasterville. 

 

 

Présents : Mesdames Brigitte Aubé 

  Catherine Dumouchel 

  Kim Laramée 

  Sara-Christine Rousseau 

  Chantal Paquette  

      

  Messieurs Nicolas Jobin 

  Marc Fréchette 

  Jean-François Giroux 

  Yanick Arsenault 

  Louis-Philippe Desjardins 

    

 Absents Karine Tétrault 

  Jean-François Lessard 

    

 

ORDRE DU JOUR 

 
OUVERTURE DE LA SÉANCE DU CONSEIL 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
(majorité des membres en poste (6), dont la moitié des parents 

(3)) 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 29 janvier 

2019. 

4. Suivi du procès-verbal. 
5. Parole au public. 
6. Autres points. 
7. Photos scolaires. 
8. Projet éducatif : Enjeux. 
9. Autres points. 
10. Critères de sélection du directeur d’école. 

11. Horaire 2019-2020 – 2 récréations de 20 minutes/jour. 

12. Inscription au 12 mars 2019 

13. Correspondance 

13.1Commentaire : Film Megalodron. 

14. Droits de parole. 

15. Autres points. 

16. Clôture de la réunion et date de la prochaine rencontre. 

 

 

 

1. CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTU90RE DE LA SÉANCE 

M. Marc Fréchette constate le quorum et déclare l’ouverture 

de la séance à 19h03. 

 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOU 

M. Marc Fréchette fait la lecture de l’ordre du jour. Mme 

Kim Laramée propose, M. Jean-François Giroux seconde. 

 

CE-18-19-31            Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL 

D’ÉTABLISSEMENT DU 19 JANVIER 2019. 

Mme Sara-Christine Rousseau propose d’adopter le procès-

verbal du 19 janvier 2019, M. Yanick Arsenault seconde. 

 

CE-18-19-32   Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

4. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 

 

Aucun suivi 

 

 

5. PAROLE AU PUBLIC 

Aucun public. 

 

 

6. AUTRES POINTS 
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6.1 Canadiens à l’école 

Les 5e années participeront à l’activité les Canadiens à 

l’école le 22 mars prochain. 30 élèves auront l’occasion de 

visiter les lieux et d’assister à une pratique des 

Canadiens de Montréal.  Afin de rendre tout le monde 

heureux, les enseignantes donneront le choix aux élèves 

entre la visite au Centre Bell et une journée thématique 

pyjama et jeux de la maison à l’école.  Les élèves feront 

leur choix demain.   

M. Jean-François Giroux aimerait que les photos soient 

publiées dans l’info-randole du mois d’avril.  

 

CE-18-19-33  Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

7. PHOTOS SCOLAIRES 
Le conseil a apprécié le service et le résultat de la 

compagnie de photo actuelle Enfant Click.  Il décide de 

continuer avec eux pour l’an 2019-2020. 

 

CE-18-19-34  Proposition approuvée à l’unanimité 

 

 

8. PROJET ÉDUCATIF : ENJEUX 
M. Jobin fait un suivi sur le PEVR. Un tableau a été fait 

avec les 3 enjeux et différents objectifs.  Le tableau sera 

rempli avec les enseignants et l’équipe-école. Les membres 

du CÉ seront invités à venir s’impliquer dans le processus.  

 

 

CE-18-19-35  Proposition approuvée à l’unanimité 

 

9. AUTRES POINTS 
9.1 Vente de pâtisserie 

La mère d’un élève allergique aimerait s’impliquer dans la 

vente de pâtisserie afin d’offrir des pâtisseries sans 

allergène. Elle aimerait faire des suçons en chocolat et 

donner la liste d’ingrédients aux parents concernés.  Avant 

de mettre l’idée de l’avant, M. Nicolas Jobin veut 

s’assurer que l’école sera protégée advenant qu’il arrive 

un incident.  Conditionnel à cette information, les membres 

du conseil approuvent à l’unanimité. 

 

CE-18-19-36  Proposition approuvée à l’unanimité 

 

 

10. CRITÈRES DE SÉLECTION DU DIRECTEUR D’ÉCOLE 

Les membres du conseil ont décidé de garder les mêmes 

critères que l’an dernier. Le président, M. Marc 

Fréchette remettra le tableau à la commission scolaire.     

 

CE-18-19-37  Proposition approuvée à l’unanimité 

 

 

11. CONSULTATION PROJET DE LOI#12 

Un sondage en ligne sur le projet de loi#12 a été envoyé 

aux conseils d’établissement. Les membres ont répondu à 

ce sondage concernant les frais reliés à la 

scolarisation.   

 

 

12. HORAIRE 2019-2020 / RÉCRÉATION  

Le ministère n’a pas donné l’obligation d’ajouter une 

récréation supplémentaire.  En attendant la consigne, 

l’école évalue 2 possibilités :    

Raccourcir le diner de 20 minutes : 11h15 à 12h20 

Allonger les horaires en après-midi : 12h40 à 15h10 

 

Afin d’évaluer les impacts, la commission scolaire 

demande aux directions d’informer la CSP des changements 

possibles suite à cette mesure. 
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13. INSCRIPTION AU 12 MARS 

À titre d’information, voici le nombre d’inscriptions 

pour l’année 2019-202 en date d’aujourd’hui. 

 

Une feuille de statistiques du nombre par groupe repère 

est présentée aux membres. 

 

Maternelle :  50 / Ratio 1/19 

1ere année : 60 / Ratio 1/20 

2e année :  52 / Ratio 1/22-24 

3e année :  55 / Ratio 1/24-26 

4e année :   51 / Ratio 1/24-26 

5e année :  57 / Ratio 1/24-26 

6e année :  65 / Ratio 1/24-26 

À ceux-ci se rajoutent 3 élèves en demande de 

classement. 

 

14. Défi tchin-tchin.  

Le défi consiste à suggérer aux élèves de boire de l’eau 

sur l’heure du midi.  Afin de motiver les jeunes à 

adopter ce changement, le service des dineurs et le 

service de garde feront tirer 2 bouteilles d’eau par 

groupe à la fin de la semaine.  Ces bouteilles seront 

commanditées par Sport expert ou sport aux puces. 

 

Également, plusieurs activités auront lieu au service de 

garde concernant les saines habitudes de la consommation 

de l’eau.  Les enseignants ont été invités à faire de 

même.  

 

15. CORRESPONDANCE 

15.1 Film Mégalodon 

M. Marc Fréchette s’est fait questionner par 3 parents 

concernant la prise de décision du film. Quel est le 

processus?  

Mme Chantal Paquette explique que les films sont 

disponibles sur le site : criterion.com, accrédité par le 

Ministère. La technicienne du service de garde s’informe 

du groupe d’âge à même ce site afin de prendre une 

décision.  Également, Mme Chantal Paquette explique 

qu’aucun enfant n’est obligé à regarder le film et qu’au 

minimum deux choix sont offerts aux enfants. 

 

16. DROITS DE PAROLE 

 

15.1 PAROLE AU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENTS 

M. Louis-Philippe Desjardins a assisté à la réunion du CP.   

 

L’éducation à la sexualité :  Plusieurs formations ont été 

offertes aux enseignants. Des outils disponibles aux 

enseignants et accessibles aux parents sur le site de la 

CSP.  

Mme Kim Laramée a utilisé les outils, elle aimerait avoir 

davantage de contenu visuel.  

 

L’intimidation : Table de travail pour la FSCPQ. Serait-ce 

pertinent de repenser le calcul du nombre de signalements? 

 

Le congrès annuel va se tenir dans la région. Des 

informations suivront.  

 

15.2 PAROLE À L’OPP 

  Aucun représentant. 
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17. CLÔTURE DE LA RÉUNION ET DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE : 

2019 À 19:00. 

  

      M. Marc Fréchette propose la levée de l’assemblée à 22h05. 

 

 

 

 

 

                                                             
Marc Fréchette   Nicolas Jobin 

 Président   Directeur 
 

CÉ  :  Conseil d’établissement 

CEE : Conseil des enseignants et des enseignantes 

CSP : Commission scolaire des patriotes  

 

 

 

 

 


